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ẇỄ כֿלּךּ טּ ḭ

ṇ ︡ Ḯ

צּ Ḯ

ẇ צּ אלפּ ףּ ḭ

ךּ קּ

ẇ ︡

︡ Ḯךּ

ẇ ︡ Ḯךּ︡

ẇ לּ צּ

︣ כֿ ︡ Ḯךּ

ẇ ︡ ḭ ךּ קּ

︡ ḵלּ

פּ Ḵ

ךּ ḵךּ︡

REPORT
בֿ RUNẀWALKḵӸӸӸוֹ צּ ︡ḭ נּ ṡMo -FESTA2017Ṣ ḭ

Ễ ḭ נּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ

ṇ פֿ אל ḭ אל ḭֿפ ךּ ךּ אל

ḭ ףּ ︡ בֿ ︣Ḯ

￼ ḭ פֿךּ︡ ︡ בֿ ︣Ḯ טּ כֿ ︡ ḭỄצּ 2017 ḭ

אלאל פּ טּ ḭ24צּ︣ כֿ︣ צּ קּ ︡ Ḯṕ פֿ שּ Ṗךּאל

ḭ︡פּ︡ ךּ ︣Ḯ

︡ ךּ פֿ ︡ Ḯ צּ ︡ḭ

︡ ︡ ךּ קּ ךּ נּ ףּ ︡ ḭצּ ḭ וֹ ךּ וֹ ︡ Ḯ

כֿ ḭ ḭ ףּ פּ ︡ḭ ṕ Ṗ ︣Ḯ

ךּ צּ ︡ ḭ פֿ אל ךּ שּ ︣Ḯ

ṕ Mo-FESTA NPO Ṗ

נּ

Ṅ

ṇ

2017

Mo -FESTA2016 

Ṯ ṯ

844,080 

1,996,800 5

227,468 Ḳ\169,235

ṕ Ṗ 3,068,348 

Ṯ ṯ

1,376,420 ḭ ḭ

1,001,151 ḭ ḭ ḭ

54,370 

ḭ 278,464 ḭ ḭ

43,006 

62,670 

14,488 

237,779 

ṕ Ṗ 3,068,348 
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ẅ Mo - FESTA 2017

ṡMo-FESTA Ṣ 11 12 ṕ Ṗ אל

︡ Ḯ

ḭ אלבֿ ṕ ṇ

ṇṖ ︡ Ḯֿכ

ךּ ךּ ︡ Ḵṡפּלּ אלבֿ Ṣ

ṡ בֿ Ṣ ṇ ︡ ṇ ḭצּ︣ ףּ

צּבֿ ḭṡMo-FESTAṢ פּ נּ

Ḯּף אל ḭ פֿ

אלשּ וֹ ︡ Ḯ Mo-FESTA

ךּ ךּ ḭ שּ︡ ︡ ךּ וֹ כֿ ךּ

︣Ḯ

ḭּפ ︣ אל ḭ ḭ ṇ

ךּ קּ ︡ Ḯֿכ

פֿ ךּ ךּ אל ךּ ḭקּ

ךּ קּ ︡ Ḯֿכ לּ ךּ︡ ḭ

קּךּ ךּ ךּ ︣Ḯ

ẅ Mo -FESTA 2017

ṡMo-FESTA Ṣ 12 17 ṕ Ṗ ḭ

אל ︡ Ḯ

בֿטּ ḭ ךּ שּ ṇ

אל ︡ Ḯלּ ṇ

ṇ ḭ שּ ṇ

︡ ךּ ḭקּ ךּ צּ כֿ צּ קּ ︡ Ḯ

ךּ ḭ טּ צּ ךּ︠פֿלּ ︡ Ḯ

︡ ḭ ṇ טּ ḭ ḭ

ṇ אל ṕ

ḭNPO ṇ ḱ

ṇ Ṗּצḭ ṇ ṇ שּ אל ḭ

ṇ אל אל ḭ ףּ ךּנּ קּ

︡ Ḯ ḭ צּ ṇ

נּ שּ טּלּ Ḯ

ḭMonderful ṕ בֿ Ṗ ḭ ךּ צּ

︡ ḵḵ

Ḳ NPO

ẖ אל

אלבֿ ẓ



צּ

צּ ︡ ︣Ḯ

צּ פּ פּלּ ḭPSA

צּ ︣ḮPSA 4 טּ

︡Ḯ Ệ 10 ךּ ṇ ṇ טּ

ḭ ︡ ḭצּ︣ PSA ḭךּ

MRI ︡ צּ ḭּצ

ḭנּ ︡ ︣Ḯớ

SA10 טּ ḭּצ שּ

︡ לּ ḭ ףּ ︡ ךּ ︣Ḯ

ḭMRI כֿצּ אל ḭ

MRI ḭּצ צּ נּ ︣

ךּ צּ לּ קּ ︡ Ḯ

MRI כֿלּ צּ פּ ḭצּ︣

︡צּ ךּשּ טּ ḭ MRI

︣ כֿ צּ נּ קּ ︡ Ḯֿכ ḭצּלּ

︡ קּ פּ ︣Ḯ

︡ ṇ

צּ ḭ קּ ︣ ︡ ḭצּ

ḭMRI ḭ

נּ ḭּצ ךּ טּ לּ

אל לּ קּ ︡ Ḯ

ḭMRIӷCTӷ ךּ צּ ︣Ḯ

ḭ ךּףּ ךּ קּ כֿךּ

טּצּ ︣Ḯ צּ

ךּ ễ טּצּ כֿלּךּ ︣Ḯ

1ṖớỞỌ

2Ṗ ṕ Ṗ

3Ṗ

כֿ כֿ ṡ Ṣṡ Ṣ

ṡ Ṣ ễ אל ︣Ḯễ צּ

︣ ṡ Ṣ טּ ḭ

︡ ṡ ( )Ṣ טּ ḭ פּ ṡ

Ṣ טּצּ ḭ ︡ ṡ

( )Ṣ לּךּ ︣Ḯ ￼ךּ

︡ ךּ ṡצּ ( )Ṣ אל ךּ ︣Ḯ

JCHO ṇ ḱ
צּ קּ לּ טּ

קּףּ כֿךּ ṡ צּ ṇ in Ṣ 2018/02/25

-1

2018 Ễ ḭ NPO AWAּצ ḭ צּ ṇ

︡ ︡ Ḯ ךּ ḭקּ

ḭ ףּ ︡ךּ ︡ Ḯ

ḭ Ễ ףּ ḭ צּ

︣ ףּ ︡ ḭצּ טּ ḭ טּ ḭ

ḭ וֹ ︡ḭ

לּ אל ךּ קּ ︡ Ḯ

- 4 -



צּ נּ

צּ ḭצּ︣

ḭ ךּ︡

פּ כֿ צּ קּ ︣Ḯ

כֿ לּךּ ḭּ︣ת

￼ḭ︡ שּ שּךּ ︣Ḯ

ḭ ￼ כֿ צּ פּ פּלּ נּ

︣Ḯ לּ ḭ

︣Ḯ טּצּ ︣Ḯ

ḭ ︡ שּ ךּ כֿלּךּ ḭ

אל ףּ ḭצּ︣ ḭ

צּ קּ ḭ

ḭ צּ ךּ︡ ︡ Ḯלּ

צּ ︡ ḭצּ

ṕ Ṗּצ ︡ קּ ︡ Ḯ

לּ שּ

ḭשּ ︡ כֿ פּ ḭ לּ

ṇ ︡ לּ ︣Ḯ

ḭ 13,000 צּ ḭוֹ

︣ 400 טּצּ ︣Ḯ

צּ פּךּ לּ ḭ צּ שּ

￼ḭ פּ שּ נּ כֿ ︣Ḯ

︡ ḭשּ︣ כֿ צּ קּ ︣Ḯ נּ ḭ

ךּאל שּ לḭּפּ אל

ḭ ךּפּ ︣Ḯ צּ

ךּ ︣ כֿ טּ Ḯ

ḭצּ︣ לּ

ḭשּ ךּ ךּ ךּ טּצּ

︣Ḯ ︡ ḭ צּ ךּשּ

לּ ︣Ḯ לּצּ וֹךּשּ ḭ

תּ︣ צּ לּךּ פּ ︡ Ḯ

︡ḭ ḭצּ

טּ לּךּ טּ Ḯ

︣ צּ לּ ︣Ḯ

ḭ ḭנּ קּ

︡ḭּצ צּ ︡ ךּ

ṕ Ṗ ḭ קּ כֿ צּ ךּ︡

לּךּ טּ ḭ ḭ צּ

︣Ḯ

ḭ טּצּ ︣Ḯ ￼

ךּ צּ ךּ פּ Ḯפּלּ ︡ ḭ

כֿךּ צּ פּ לּ

כḭֿפּ צּ ︣Ḯ

כֿ 10 ḭ שּקּ ︡

קּ ︡ Ḯ כֿ לּ צּ

-1

- 5 -


